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第２０８３例会 報告（2014・11・7）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．インターアクトの歌
５．来訪者紹介
６．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
７．べネファクター授与
８．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

新会員推薦者のための認証プログラム認証ピン授与９．

１０．群馬県功労者表彰受賞祝い
１１．会長報告
１２．幹事報告
１３．次々年度会長並びに次年度理事役員候補者発表
１４．乾 杯
１５．食 事
１６．委員会報告
１７．大間々高校インターアクトクラブ活動報告

例会終了後定例理事会開催１８．点 鐘

《次例会予告》

（ ）１１ ２１月 日(金) クラブフォラム 財政諮問委員会報告

新会員卓話 阿部一幸君及び

◆点 鐘
桐生西ＲＣ向田靖会長

と大間々高校ＩＡＣ会長
の井田あゆみさんが揃っ
て点鐘を行い、

『四つのテストソング』
に続き

『インターアクトの歌』
を斉唱しました。

◆ビジター紹介
大間々高校ＩＡＣ 顧問教師 今井 徳子先生

〃 会 長 井田あゆみさん
〃 副 会 長 天沼 夕佳さん

該当者なし◆出席 ％表彰100
◆誕生祝い

中野幸三郎君、東郷 学君、小林惠司君、田中信介君
栗原秀一君、天沼一夫君、舩戸義澄君、佐田 洋君

◆結婚祝い

鳥嶋隆一君、東郷庸史君、東郷 学君、向田 靖君、
田中信介君、前原榮一君、正田惠一君、根本正則君、
小林 聡君、齋藤憲一君、下山 洌君、舩戸義澄君、
福島賢一君、新井淳一君

◆べネファクター授与

下井田秀一君

◆マルチプル･
ポール･ハリス･

フェロー授与

<２回目>
羽鳥 隆君

<初 回>
前原榮一君
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◆新会員推薦者のための
認証プログラム

認証ピン授与

小林 聡君
(園田誠司君の紹介者)

ブルー

◆群馬県功労者表彰
受賞祝い

農業分野：
県特産協会副会長

武井善作君

向田会長◆会長報告
１．先週のローターアクトと合同の桐生運動公園早朝

清掃に多数ご参加頂き、清掃活動にご協力頂きまし
てありがとうございました。また、来週は友好クラ
ブの栃尾ＲＣさんをお迎えしての夜間例会です。昼間
はゴルフ組と観光組に分かれて楽しんで頂く予定で
。 、 。す ご担当頂きます会員皆様 宜しくお願い致します

２． 月 日午後 時から、地区ロータリー財団委員１０ ３１ ３
長会議が伊勢崎プリオパレスで行われ、下井田地区
補助金委員長が出席されました。

３．同じく 日夜、桐生５ＲＣの女性会員の集い「女３１
子会」を、当クラブの下城会員が幹事を務めて、う

２０おせんで行いました。５ＲＣの女性会員は全部で
名になったそうです。その内、当クラブの 名の女３
性会員を含めて、 名が参加されたとの事です。１４
． 、 、 、４ 昨日 下井田地区補助金委員長が 前橋東ＲＣで
ロータリー財団月間に因んで卓話をされました。

５．また、昨晩、群大理工学部主催の留学生との交流
会が、生協キャンパスホールで開催され、当クラブ
から私と横塚幹事、小林カウンセラー、乾副幹事の
名で参加して参りました。４

６．明日 日 土 、ロータリー財団補助金管理セミナー８ ( )
が伊勢崎プリオパレスで開催され、当クラブから、
下井田地区補助金委員長、乾副幹事、江原奉仕プロ
ジェクト委員、事務局の 名が出席する予定です。４

７． 日 火 、チハヤチャリティゴルフコンペが、太１１ ( )
田双葉カントリークラブで行なわれます。当クラブ
から江原ゴルフ部長始め 名参加する予定です。４

乾副幹事◆幹事報告
２１◇本日の例会席はくじ決めとなっておりましたが、

の例会に変更させて頂きました。また 日の例会は２１
ライラ研修報告が予定されていましたが、研修生の
都合により 月 日に変更になりました。代わって１２ １２

月 の例会は阿部一幸会員に新会員卓話をして１１ ２１日
頂く事になりました。

◇本日例会終了後、定例理事会を１Ｆで行います。
(点鐘ＰＭ6:30)◇次例会は栃尾ＲＣ歓迎夜間例会です。

◇ロータリーの友 月号、写真入り会員名簿手帳、１１
家族会食事会写真、以上のものを配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信１１月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.543を15部頂戴しました。◇

◇10/29(水)の桐生タイムス紙に施設優良職員表彰の記
(各テーブルに配布)事が掲載されました。

１１月のロータリーレートは現行同様１ドル１０６円です。◇
。◇桐生商工会議所より就退任のご挨拶状を頂戴しました

船戸会員欠席ですがリサイクル品の回収は行うそうです。◇
◇例会変更のお知らせ

太田ＲＣ 11/17 前橋東ＲＣ 11/13､11/27
沼田中央ＲＣ 12/11､12/25(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 10/20､10/27 桐生赤城ＲＣ 10/16､10/21､10/28
桐生中央ＲＣ 10/23､10/30 桐生南ＲＣ 10/22､10/29

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
下井田パスト会長より次次年度会長候補者の、近

藤会長エレクトより次年度理事役員候補者の発表が
行われました。候補者は下記の通りです。

東郷学会員◆乾 杯

この様に誕生･結婚祝いを頂
。くのも今年で 年目になります３

私は父の結婚記念日 月 日１１ ２８
に生まれ、私の結婚記念日も同

１１ ２８ １１じ 月 日です。結婚して
年経ちますが、そういった事で
いっぺんに済んでしまうので便
利です。それでは、会員皆様のご健勝と桐生西クラブ

!!の発展を祈念致しまして、乾杯
１３００キロカロリー◆食事メニュー

煮込みハンバーグ､サーモンとトマトのマヨネーズ焼き､
白飯､香の物､蓮根といんげんのサラダ､リンゴゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原 出席担当◇出席報告 (幸)

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６１ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ ６ ８４．２１

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者５名９１．２３
□拠金委員会

松原クラブ運営委員◇ニコニコＢＯＸ
大間々高校インターアクトの皆様､ありがとうございます

向田君､乾君､霜村君､野村君､
正田君､江原君､山形君､松原君

武井さん県功労者表彰おめでとうございます
須田君､正田君

結婚・誕生祝いを頂いて 東郷 君(学)

誕生祝いを頂いて 中野君､小林 君､栗原 君(惠) (秀)

結婚祝いを頂いて
鳥嶋君､根本君､東郷 君､小林 君(庸) (聡)

例会に出席して良かったです｡今日が結婚記念日なの
を思い出しました 田中君
ロータリー財団月間に因んで 天沼君
次年度理事役員候補者を発表させて頂きます 近藤君
早朝清掃欠席してすみません 阿左美君
火曜日に追突事故に遭いました｡皆さんも気をつけて
下さい 髙森君
申請から１４ヶ月ようやく県の許可が出て着工できました

阿部君
早川拠金委員◇ロータリー財団

大間々高校インターアクトの皆様を歓迎します
前原君､金子君､阿左美君､

正田君､石川君､山形君､松原君
武井さん県功労者表彰おめでとうございます

向田君､乾君､須田君､正田君
誕生祝いを頂いて 中野君､小林 君､栗原 君(惠) (秀)

結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､根本君､小林 君(聡)

例会に出席して良かったです｡今日が結婚記念日なの
を思い出しました 田中君

2016-17年度 会 長 前原 榮一君
2015-16年度 副会長 塚本 貢 君

〃 理 事 阿左美 博君
〃 理 事 小林 惠司君
〃 理 事 奥村 勉 君
〃 理 事 髙森 勉 君
〃 理 事 鳥嶋 隆一君
〃 会 計 齋藤 学 君
〃 幹 事 乾 和久君
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ロータリー財団月間に因んで 天沼君
次年度理事役員候補者を発表させて頂きます 近藤君
来週の栃尾ＲＣとの交流ゴルフ宜しくお願いします

江原君
ようやく設備の更新工事が始まります 阿部君
次回例会休みます｡フランスに行ってきます 野村君

七五三木米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
大間々高校インターアクトの皆様を歓迎します

正田君､金子君､山形君､松原君
武井さん県功労者表彰おめでとうございます

須田君､正田君
誕生祝いを頂いて 中野君､小林 君､栗原 君(惠) (秀)

結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､根本君､前原君､小林 君(聡)

例会に出席して良かったです｡今日が結婚記念日なの
を思い出しました 田中君
ロータリー財団月間に因んで 天沼君
次年度理事役員候補者を発表させて頂きます 近藤君
昨日の群大留学生との交流会お疲れ様でした 向田君
工事の安全を祈ります 阿部君
今夜の飲み会がキャンセルになったので 野村君

□広報活動委員会
鳥嶋ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号を紹介致します。１１
月はロータリー財団月間、また 月 日は世１１ １１ ３～９

界インターアクト週間ですので、それに因んだ特集
が組まれています。またその他、興味深い内容が、

、 。読み易く掲載されていますので 是非お読み下さい

１１月７日理事会報告
１．新会員２名の入会式は１１月２８日の職場訪問例会とし、

他２名は新年初例会とする。また所属委員会はクラブ運
営委員会とする。

２．家族会秋の食事会決算承認。
３．年次総会の議長･向田会長、選挙管理委員長･正田理

事、立会人･下井田理事､新木理事､霜村理事の３名、
書記･花房ＳＡＡとする。

４．忘年家族会の会費は、会員6千円･家族4千円･子供2
千とする。

５．次年度地区役員就任依頼を受理する。（矢野ＰＧ：ガバ
ナー諮問委員、下井田パスト会長：地区補助金委員長）

６．栃尾ＲＣ受入内容確認。
７．職場訪問内容確認。
８．予算執行状況確認。
９．タイ･チェンマイ･ティンタインガムＲＣとのグローバル補
助金申請に向けての進捗状況報告。

大 間 々 高 校 Ｉ Ａ Ｃ 活 動 報 告

左から

顧問教師
今井 徳子先生

副会長
天沼 夕佳さん

会 長
井田あゆみさん

私達は 第 回群馬県高校生介護技術コンテスト ベ、 「１
ッドメイキング部門」で優秀賞を頂きました。

それでは、大間々高校インターアクトクラブについ
てお話し致します。

年、大間々高校ＩＡＣは創立し、今年１９７５(昭和５０)
で 年目に入りました。前年度 名であった部員が今３９ ２７
年度 名と、たくさんの仲間が集まりました。運動部４４
に所属しながらボランティア活動を行いたいという人
も居り、ボランティアの輪が広がっています。

それでは、活動を奉仕活動・交流活動・研修活動の
３つに分けて紹介します。
１.奉仕活動

年以上に亘って、家１０
庭クラブと共同で春と秋
の年 回、プランターを寄２
贈する活動を行っていま
す。大泉高校や勢多農林
高校等の県内の農業高校
が育てた苗を購入して植え、根付くまで管理して、

、 。大間々駅や赤城駅 希望の家などに寄贈しています
また、今年は富岡製糸場が世界遺産に登録されたの
で、他県からの観光客にアピールする為、ステッカ
ーを貼りました。

また 月 日(土)５ ３１
クリーン大作戦を行
いました。学校周辺
から大間々駅･赤城
駅訪面まで、数班に
分かれて、 やＰＴＡ
同窓会の方々と一緒にゴミを拾います。

そして夏の猛暑に備えて、本校舎
１階の数ヶ所にグリーンカーテンを
作りました。

２.交流活動
、ここ数年は

渡良瀬養護学
校との交流活
動を行ってい
ます。夏祭り
のボランティアや、鹿田山環境保全活動の一環とし
て両校でのさつまいも作りが主な活動です。最初は
なかなか会話が出来ませんでしたが、作業が進むに
つれて打ち解ける事が出来ました。来週さつまいも

。 。掘りです 半年振りに会えるのでとても楽しみです
次に、希望の家との交流活動を紹介します。行事

をお手伝いす
るボランティ
ア活動と、重
症心身障害児
者の保護者の
方が行ってい
る交流キャン
プのお手伝い

地区決議会に出席
地区決議会が、 月 日(日)午後５時から、前橋１０ ２６

商工会議所で開催され、向田靖会長と乾和久副幹事が
出席しました。

これは、今年度地
区大会が早期に開催
された為、本田年度
地区会計の決算承認
及び 年規定審議2016
会に地区が提出する
立法案について決議
することを目的に行
われました。

また決議会後の懇
親会では 前年度のＲ財団年次寄付総額優秀クラブ 前、 （
橋ＲＣ･沼田ＲＣ･太田ＲＣ）と同寄付人頭額優秀クラ
ブ（沼田ＲＣ･渋川ＲＣ･太田ＲＣ）の上位３クラブの
表彰が行われました。
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が主な活動です。車椅子の操作や起き上がりなど、
介助の研修を受けてから行います。また、今年は桐
生西ＲＡＣ主催の希望の家情緒障害児短期治療施設
「青い鳥
ぐんま」
の子供達
とのフッ
トサル大
会にも参
加しまし
た。

３.研修活動
これは、毎年行われ

るインターアクト合同
会議や年次大会が大き
な柱となっています。

最後に、桐生西ＲＣ
の方達にお世話になっ
ている活動を紹介しま
す。 年生対象の進路３

、 。講演会では 進路に向けて貴重なお話を頂きました
また就職者を対象とした模擬面接を
実施して頂いています。活きたアド
バイスを頂いて、今までの自分の言
動を振り返ると共に、働くという事
の情熱を再確認し、社会人としての

。人格と品格を考える様になりました
この面接は就職内定の結果に繋
がっています。

最後に、今年度から、施設
訪問などで楽しんで頂けるよ
うに、ハンドベルの練習を始
めました。今 曲程演奏できる６
ようになりました。

これで、活動報告を終了します。これからも宜しく
お願い致します。

に参加群馬大学理工学部外国人留学生懇談会

群馬大学理工学部主催の外国人留学生との懇談会が
月 日(木)午後 時から、桐生キャンパス工学部会１１ ６ ６

館(生協ホール)で開催されました。
桐生市内外のＲＣや関係団体など約 名がご招待頂４０

き、当クラブから向田靖会長、小林惠司米山カウンセ
ラー、横塚直人幹事、乾和久副幹事の が参加しま４名
した。

米 山 奨
学 生 の チ
ー 君 や 桐
生 西 Ｒ Ａ
Ｃ の メ ン
バ ー も 顔

、を揃えて
楽 し い 交
流 を 行 い
ま し た 。

「インターアクトの活動を通して感じたこと」

大間々高校ＩＡＣ会長 3年 井田あゆみ

思えば高校一年の春、いろいろな部活動がある中で心惹か
れて、このインターアクトクラブに入りました。何をするのか分
からないまま入りましたが、今では、誇りをもって会長を務めて
います。

私は、インターアクトクラブでさまざまなボランティアに参加
しました。毎年行われるプランターへの花苗植えや渡良瀬養
護学校の納涼祭のお手伝い、さつま芋の共同作業、昨年は
生き田んプロジェクトにも参加しました。最初は、地域の方々、
渡良瀬養護学校の生徒さんと初対面でどう話をしたらいいの
か、仲良くなれるかなど心配でした。しかし、作業を通じて会
話が弾み、自然と一体感が生まれました。

私は、日常生活の中で、あまり深く考えずにコミュニケーショ
ンをとっていました。しかし、これらの活動を通じてコミュニケー
ションがもつ力の大きさを感じました。コミュニケーションは言
葉だけではありません。笑顔や雰囲気からも感じ取れます。
来週には、渡良瀬養護学校の生徒さんと芋掘りでお会いしま
す。半年ぶりの再会がとても楽しみです。

今年の６月、第一回群馬県高校生介護技術コンテストが、
伊勢崎興陽高校で開催されました。群馬県内には福祉を学
べる学校が１１校あります。本校もその１つです。この１１校が
集まり、介護技術部門とベッドメイキング部門に分かれコンテ
ストが行われました。私たちは、大間々高校からの代表として
ベッドメイキング部門で出場しました。福祉科をもつ学校はレ
ベルが高く圧倒されました。また、学校の施設も見学でき勉強
になりました。そんな中で、私たちは、笑顔で大きな声で声か
けをし、「優秀賞」をいただきました。とても嬉しかったです。

私は、将来、介護福祉士を目指しています。このインターア
クトクラブでの活動でボランティアの楽しさ、人と関わるうえで
大切にすること、仲間と連携・協力して行うことの必要性や重
要性など貴重な経験をさせていただきました。

これからもこの活動で学んだこと、経験したこと一つひとつ
を心に刻み、自分のものにしていきたいです。

「 ありがとう”の力」“

大間々高校ＩＡＣ副会長 3年 天沼夕佳

（手話で「ありがとう」をする。）
これは「ありがとう」を意味する手話です。相撲取りの賞金を

手にする仕草に似ています。私は、本当に素敵な言葉だと思
います。

英語では「サンキュー」、ドイツ語では「ダンケシェーン」、フ
ランス語では「メルシー」、中国語では「シェイシェイ」、お隣
韓国語では「コマヲヨ」。きっとどの国にも感謝の気持ちを表す
「ありがとう」の言葉はあるではないでしょうか。

私は3年間、インターアクトクラブに所属し活動してきまし
た。一番最初の活動は、「大間々クリーン作戦」という美化活
動でした。また、普段お世話になっている地域の施設や駅に
寄贈するプランター作りは、水をやるごとに大きくなる花が愛
おしく感じられました。大切に育てた花を「ありがとう」と受け取
ってくださると本当に嬉しくなります。

他にもデイサービスや特別養護老人ホームへのボランティ
アにも参加しました。私は、職員の方々の仕事内容や利用者
の方々への対応の仕方など見て聞いて知ることができ大変勉
強になりました。そこで感じたのはコミュニケーションをとること
の難しさでした。慣れない私の対応にも利用者さんの「ありが
とう」という言葉は胸に残りました。この言葉が、こんなにも心に
響くものであるとは思っていませんでした。

ボランティアは、自分から行うことにより意味があるのではな
いかとインターアクトクラブの活動を通じて感じました。ボラン
ティア活動に参加して、高齢者の方々や障がい者の方、その
家族の方から「ありがとう」「また来て下さい」という感謝のことば
をいただいた時には、人の役に立てたと思い、気持ちが温か
くなります。この活動から得た自発的に活動する積極性は今
の私自身を変えてくれました。

私は将来、介護福祉士になりたいと思っています。机で学
ぶ事ばかりでなく、経験するからこそ得られた事を将来に活か
し、夢を叶えるため頑張っていきたいと思います。


	Taro11-1961-1
	Taro11-1961-2
	Taro11-1961-3
	Taro11-1961-4

